

Disidencia de las Farc quema vehículos en el centro del Valle

Los vehículos pertenecen a la empresa de energía Celsia que presta servicio en esa zona del departamento



Ejército Nacional realiza operativos en zona rural de Tuluá / Colprensa
17/09/2021 - 08:33 COT

El ataque ocurrió en zona rural del municipio de Tuluá, entre las veredas **Las Garzas y Venus**, hasta donde llegaron cuatro hombres fuertemente armados a bordo de dos motos y procedieron a **interceptar dos vehículos de la empresa de energía Celsia.**

Los ocupantes, trabajadores de la empresa en mención, fueron obligados a descender de los vehículos y **los disidentes procedieron a quemar los carros.**

El comandante de la Tercera Brigada del Ejército, general Vladimir Nossa, confirmó que **en la reacción de tropas que estaban a 1|2 kilómetros del sitio del ataque, lograron llegar y proteger a los trabajadores** que sobrevivieron a este ataque. A esta hora hay intensos **operativos de las fuerzas militares en zona rural de Tuluá tras los causantes de esta destrucción** de los vehículos de la empresa de energía Celsia.

Esta disidencia “Adán Izquierdo “es la misma que según el ejército fue la responsable del asesinato del militar Cristian Calderón y del ataque a una comisión de restitución de tierras.-